



20.01.2020 15:31 CET

Bergisdorfer Carnivals Club unterstützt das Kinderhospiz Bärenherz

Der Bergisdorfer Carnivals Club (BCC) ist 18. Januar mit einer besonderen Veranstaltung in seine 57. Session gestartet. Das Publikum erlebte nicht nur das aktuelle Programm des Vereins unter dem Motto „Zurück in die Zukunft“, sondern auch einen Überraschungsgast: Schäfer Heinrich.

Hintergrund dafür ist, dass die Einnahmen der Veranstaltung komplett einem guten Zweck dienen. Sie wurden dem Kinderhospiz Bärenherz in Leipzig gespendet. „Benefizveranstaltungen“, so Vereinschef Reinhold Mücke, „sollen Tradition werden.“ Sie sollen dem Publikum immer zum Auftakt der neuen Faschingsrunde präsentiert werden. Das Angebot mit besonderen Künstlern,

so Mücke, sei auch ein Dank an die treuen Fans, die regelmäßig die Bergisdorfer Faschingsveranstaltungen besuchen.

Nach ihrer Benefizveranstaltung am Samstag konnte der Bergisdorfer Carnivals Club (BCC) eine Spendensumme von 1.500 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig überweisen. Der Betrag, so Vorstandsvorsitzender Reinhold Mücke, setzt sich aus 1.225 Euro Eintrittsgeld und einer Zugabe des Vereins zusammen.

Das Bärenherz-Team bedankt sich ganz herzlich für diese wertvolle Unterstützung.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325